

LE RÉVEIL DU NORD

186, rue de Paris. — Téléphone 471.56 et 471.57.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, Boul. Haussmann, PARIS (9^e)

BILAN IMPRESSIONNANT APRÈS UNE SEMAINE DE GUERRE A L'EST

Deux armées soviétiques encerclées près de BIALYSTOCK

Les forces aériennes et motorisées bolcheviques décimées : 4107 avions abattus, 2233 tanks anéantis

Les troupes allemandes ont atteint la région de MINSK, elles ont pris la ville de Lemberg et avancent en direction de l'Est par Loutsk

Un butin considérable est tombé entre les mains des armées du Reich

COMMUNIQUÉ SPÉCIAL

Le Haut Commandement allemand annonce par radio spécial que la ville de Lemberg a été prise. Le drapeau Allemand flotte sur la citadelle depuis 4 h. 20, ce matin.



Prisonniers soviétiques en route vers les camps. (Ph. Siphon).

Berlin, 29. — Le Haut Commandement des Forces armées communique, depuis le Quartier Général du Führer... Les opérations victorieuses des forces allemandes à l'Est de Bialystock ont conduit à l'encerclement complet de deux armées soviétiques. Pendant plusieurs jours, l'ennemi a multiplié ses tentatives désespérées de briser le cercle qui se rétrécissait autour de lui. Ses efforts sont demeurés vains. D'heure en heure, les forces allemandes poussèrent de plus près et dans peu de jours les armées encerclées seront réduites à capituler, si elles veulent échapper à l'anéantissement.

Berlin, 29. — Le Haut commandement des Forces armées communique depuis le Grand Quartier Général du Führer : Dépassant de part et d'autre la cuvette de Bialystock, nos unités de chars blindés et nos divisions motorisées ont atteint la région de Minsk. Un nouveau grand succès se prépare.

Berlin, 29. — Le Haut Commandement des Forces armées communique, depuis le Grand Quartier Général du Führer : Au Sud des Marais du Pripiet, l'ennemi avait concentré des troupes d'élite. Combattant et attaquant avec héroïsme et ténacité, les forces allemandes ont conquis à l'Ouest de Lemberg, des fortifications puissantes et très modernes.

En ce moment, nos troupes victorieuses approchent de Lemberg. Au Nord de cette ville, des divisions blindées allemandes avancent en direction de l'Est par Loutsk. Comme dans tous les autres secteurs du front, l'aviation, par ses reconnaissances et ses attaques téméraires contre les forces ennemies amenées de l'arrière en vagues incessantes, a largement contribué à frayer la route aux troupes victorieuses.

Les pertes de l'ennemi sont énormes. De nombreux chars d'assaut soviétiques ont été détruits ; dans les combats qui se sont déroulés autour de Dubno, les troupes allemandes ont capturé 215. Le butin comprend, en outre, un grand nombre de canons, parmi lesquels 42 canons lourds.

Berlin, 29. — Le Haut Commandement des Forces armées communique depuis le Grand Quartier Général du Führer :

Dans le court laps de temps qui s'étend du 22 au 27 juin, les opérations préliminaires contre l'U.R.S.S. ont donné des résultats qui, en dépit de l'impossibilité d'évaluer jusqu'à présent, même approximativement le butin, sont très considérables.

En dehors des formidables pertes en vies humaines de l'ennemi, plus de 40.000 prisonniers sont tombés entre nos mains au cours de ces premières journées de la campagne. Plus de 600 canons ont déjà été capturés.

2.233 chars de combat, parmi lesquels 46 ne pèsent pas moins de 52 tonnes, ont été ou bien détruits ou bien sont tombés entre nos mains.

A ce butin viennent s'ajouter de grandes quantités de canons anti-tanks et anti-avions, ainsi que des mitrailleuses, des fusils, des véhicules automobiles, etc.

Ces chiffres grossissent d'heure en heure. Ils augmentent cependant encore dans des proportions beaucoup plus fortes après la capitulation ou la destruction des armées russes, qui sont actuellement encerclées.

L'aviation allemande a infligé des coups particulièrement destructifs — les plus violents qui aient été réalisés jusqu'à présent dans la guerre actuelle — à l'armée de l'air soviétique.

En sept journées, les chasseurs, les avions de combat et l'artillerie de la D.G.A. ont, soit dans les airs, soit sur terre, détruit 4.107 appareils soviétiques.

Par contre, nos pertes sont très minimes : au cours de la même semaine notre aviation a perdu 1.500 appareils. La supériorité des aviateurs et du matériel allemand est tout simplement formidable.

Ces chiffres considérables d'avions, de chars de combat et d'autre matériel dont la destruction ou la capture est due à la collaboration exemplaire des différentes armes de l'armée allemande, indiquent cependant d'une façon impressionnante l'importance du danger qui s'est accumulé à l'Est, le long de la frontière du Reich.

Il est probable que c'est à la toute dernière minute que nous avons réussi à préserver l'Europe centrale d'une invasion dont les conséquences auraient été extrêmement lourdes. Le peuple allemand doit avoir la plus vive reconnaissance pour ses vaillants soldats.

APRÈS LES PREMIERS JOURS DE BATAILLE

Le succès tactique remporté par les troupes allemandes est encore plus important que le succès numérique

Tandis que la « Luftwaffe » a conquis la maîtrise de l'air, l'arme blindée, en corrélation avec les chasseurs de tanks, a surclassé l'adversaire bolcheviste

Berlin, 29. — Le D. N. B. apprend : « En publiant ce jour ses communiqués détaillés qui complètent les communiqués de ce jour du haut commandement de l'armée allemande, le commandement de l'armée allemande a mis fin à la ré-serve qu'il avait adoptée jusqu'à présent. C'est la preuve qu'il est possible à l'heure actuelle de se rendre compte des succès obtenus au cours de la première partie des opérations à l'Est. »

Un ordre du jour du Maréchal Mannerheim

« Sans le moindre motif l'ennemi a attaqué notre peuple pacifique »

déclare le général finlandais dans un ordre du jour adressé à ses troupes

Heisinki, 29. — Le maréchal Mannerheim a adressé ce matin, de son quartier général, l'ordre du jour suivant aux soldats finlandais : « Notre campagne d'hiver se termina par une paix amère. Malgré cette paix, notre pays a été sans cesse l'objet de menaces acérées et de continuelles extorsions de l'ennemi, qui n'a jamais voulu de paix durable ; celle qui fut conclue n'a été qu'un armistice aujourd'hui terminé. »



Ce qui reste d'un fort soviétique après les durs combats livrés par l'armée allemande. (Ph. Sado).

LES HOSTILITÉS EN SYRIE

Les efforts britanniques pour briser notre résistance restent infructueux

M. Belin rappelle l'œuvre sociale accomplie depuis un an



M. BELIN (Ph. Archives).

Vichy, 29. — Voici le texte du communiqué officiel français publié ce jour à Vichy : Les efforts britanniques pour briser notre résistance restent infructueux.

Sur la côte, la flotte anglaise a bombardé nos positions. Dans la région montagneuse du Liban Sud, nous avons évacué quelques postes avancés sous le couvert de nos tirs d'artillerie qui ont causé à l'assailant des pertes sérieuses.

Aucun changement dans la région de Merdjayoum. En Syrie Sud, les Britanniques ont pris contact avec nos troupes dans la région de Nsacké tandis que les éléments adverses qui s'étaient infiltrés dans nos positions du nord-ouest de Damas ont été refoulés avec de grosses pertes. A Palmyre, la garnison, bien que sévèrement bombardée par l'aviation britannique dans la matinée du 28, a continué son héroïque résistance et a effectué des contre-attaques locales.

Nos forces aériennes, y compris l'aviation navale, interviennent sans cesse dans la bataille notamment dans le secteur de Palmyre. L'aviation adverse a bombardé Deir-el-Zor, causant des victimes dans la population civile.

Dans les différents secteurs, nous avons fait, au cours de ces deux derniers jours, quarante prisonniers dont un colonel anglais.



A côté des ponts détruits par l'armée soviétique en retraite, les pionniers allemands construisent des ponts de secours pour le passage des colonnes motorisées. (Ph. Siphon).

NOUVEL ATTENTAT BRITANNIQUE

La R.A.F. bombarde à Beyrouth LA RÉSIDENCE PRIVÉE DU GÉNÉRAL DENTZ

Il y a cinq morts et quatre blessés et l'immeuble a été complètement détruit

Paris, 30. — Hier après-midi, à visibilité parfaite, aucune erreur n'était possible. Quinze bombes, accompagnées de sept chasse-bombes, ont été lancées : deux seules, ont bombardé la résidence privée du Haut-Commissaire de France à Beyrouth, causant cinq morts et quatre blessés parmi les hommes de garde et le personnel. Elle est éloignée de tout objectif militaire. Les bombardiers britanniques volaient très bas, leur



L'Officier de service donne les derniers renseignements au pilote roumain d'un Messerschmitt de chasse. (Ph. Siphon).

LE PRIX des journaux sera porté à 1 FRANC à partir du 2 juillet 1941

Par décision du Conseil des Ministres en date du 26 avril 1941, le prix de vente au public, des journaux quotidiens, a été porté à UN FRANC sur l'ensemble du territoire national, en raison des charges considérables qui incombent à la Presse.

« L'Empreinte du Dieu » par Maxence VAN DER MEERSCH

Daladier et Gamelin sont toujours à Bourassol

Vichy, 29. — Dans les milieux autorisés, on dément formellement les informations de source étrangère suivant lesquelles le président Daladier et le général Gamelin se seraient évadés de Bourassol. Ils s'y trouvent toujours en résidence forcée.

UNE ALLOCATION DU PAPE Paris, 29. — A l'occasion de la fête des Apôtres Pierre et Paul, le Souverain Pontife a prononcé une allocution radiodiffusée. Ce message, qui est un élan d'espérance, après avoir retracé la misère présente des hommes, affirme la certitude que l'heure de la résurrection, de la justice et de la paix sonnera.